

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَاعْتَصِمُوا بِحَبْلِ اللَّهِ جَمِيعًا وَلَا تَفَرَّقُوا...¹

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

إِنَّ الْمُؤْمِنَ لِلْمُؤْمِنِ كَالْبُنْيَانِ، يَشُدُّ بَعْضُهُ بَعْضًا.

EL 'EID AL-FITR: DÍAS DE UNIDAD, SOLIDARIDAD Y HERMANDAD

¡Honorable musulmanes!

Nos entristece dejar atrás otro Ramadán, un mes en el que disfrutamos del placer de la sumisión con nuestro ayuno, oraciones, súplicas, recitaciones de Corán y zakat. Al mismo tiempo, sentimos la dicha de llegar a la mañana del 'Eid al-Fitr, que es un día de paz, alegría y solidaridad. Alabanzas infinitas a nuestro Señor Todopoderoso que nos guió para presenciar esta alegre celebración. Que la paz y las bendiciones sean con nuestro Profeta Muhammad Mustafa, su familia y compañeros que nos enseñaron el valor del 'Eid. Mis queridos hermanos y hermanas que se alinean hombro con hombro bajo la cúpula de este bendecido lugar, ¡'Eid Mubarak!

¡Queridos creyentes!

La festividad del 'Eid son días en los que florecen el amor y el afecto entre creyentes cuyas creencias e ideales son una aunque sus nacionalidades, lenguas y razas sean diferentes. Estos son los momentos en que la unidad y la solidaridad de los musulmanes que se vuelven hacia la misma qibla bajo el refugio del Islam están en su plenitud. El 'Eid es el momento en que nos ganamos el corazón de la gente con nuestros favores y hacemos sonreír a los necesitados con nuestras ayudas materiales y espirituales.

¡Queridos musulmanes!

Nuestro Señor Todopoderoso dijo, "Y aferraos a la cuerda de Allah todos juntos y no os separéis..."¹ Si atendemos a esta llamada de nuestro Señor y nos reunimos, nuestro 'Eid será una fiesta. Nuestro amado Profeta (s.a.s) dijo: "Los creyentes son como los ladrillos de un edificio que se apoyan mutuamente."² Si observamos nuestra hermandad de acuerdo con este hadiz y protegemos nuestros derechos y obligaciones, nuestro 'Eid será una fiesta.

Cuando nuestras manos y nuestros corazones se unen con takbirs, saludos de paz y bendiciones, súplicas sinceras, nuestro 'Eid será una verdadera fiesta. Si sonreímos a nuestra familia, si recibimos las bendiciones

de nuestros padres, si alegramos el corazón de nuestros parientes y vecinos, nuestro 'Eid será una fiesta.

Si acariciamos la cabeza de un huérfano, si hacemos sonreír a los niños con nuestros regalos, nuestro 'Eid será una fiesta. Si compartimos la alegría de la fiesta con nuestros ancianos, que son un medio de misericordia y compasión, y con nuestros enfermos que esperan ser curados, nuestro 'Eid será una verdadera fiesta.

Si dejamos a un lado resentimientos y rencores y hacemos fuertes nuestros lazos de hermandad, nuestro 'Eid será una fiesta. Si eliminamos el rencor y el odio de nuestros corazones y tomamos el camino del perdón y la reconciliación, nuestro 'Eid será una fiesta.

Nuestro Señor Todopoderoso dice en un verso del Corán: "Y los que crean y practiquen las acciones de bien... Ésos son los compañeros del Jardín, donde serán inmortales."³ Si vivimos una vida de acuerdo a la voluntad de Allah que fomenta la prosperidad en este mundo y prometa el paraíso en el Más Allá, el 'Eid será un verdadero 'Eid.

¡Queridos creyentes!

En esta bendita mañana de 'Eid, por un lado, sentimos alegría y júbilo, y por otro, nos entristece el dolor de nuestros hermanos y hermanas que sufren bajo la opresión. Nuestros hermanos y hermanas de Gaza no sólo se ven privados de la alegría del 'Eid, sino que también, luchan por sobrevivir con hambre, sed y todo tipo de pobreza ante los ojos del mundo. Los padres lloran de dolor porque sus hijos inocentes mueren bajo las bombas, todo musulmán condenado a las lágrimas espera la mañana del 'Eid, un día que simboliza la liberación; un día en el que la redada de los opresores llegue a su fin.

Nuestro deber es esforzarnos por aliviar el sufrimiento de nuestros hermanos y hermanas y mantener vivas sus esperanzas. Es seguir estando en contra de los opresores, del lado de los oprimidos y luchar contra todo tipo de mal. No olvidemos que se trata de una responsabilidad humanitaria, islámica y de conciencia para todos nosotros. En la oración que haremos a continuación desde el mihrab, digamos "Amin" con sinceridad, que este sea decisivo para la liberación de nuestros hermanos y hermanas de Gaza y la destrucción de los opresores ocupantes, ¡inshaAllah!

En esta ocasión, felicito el 'Eid al-Fitr de todos los musulmanes, especialmente de nuestra amada nación. Deseo de todo corazón que el 'Eid sea próspero para Türkiye, el mundo islámico y toda la humanidad.

¹ Âl-i Imrân, 3/103.

² Buhâri, Salât, 88.

³ Bakara, 2/82.